

Pour diffusion immédiate
Le 27 janvier 2014

Financement accru accordé aux prospecteurs

WHITEHORSE — Le gouvernement du Yukon accroît l'aide financière qu'il alloue à l'industrie de l'exploration minière, faisant passer celle-ci à 1,4 million de dollars en 2014-2015, sous réserve de l'approbation de l'Assemblée législative.

« Pour la saison à venir, nous avons augmenté de 630 000 \$ le financement que nous accordons au Programme d'exploration minière du Yukon (PEMY) », a déclaré le premier ministre, M. Darrell Pasloski, à Vancouver, où il participe au Forum sur l'exploration minière. « Ce genre d'investissement a fait ses preuves. L'année dernière, les subventions versées à l'industrie se sont traduites par des investissements de 3 millions de dollars de la part du secteur privé. »

Le Programme d'exploration minière du Yukon, qui s'appelait auparavant le Programme d'encouragement aux activités minières, fournit une aide financière à des particuliers, des sociétés de personnes et de petites sociétés minières afin de leur permettre de réaliser leurs projets. L'un des objectifs du programme est de mettre à la disposition des entreprises une partie du capital de risque nécessaire pour localiser et explorer les gisements de minerais, et pour passer à l'étape plus avancée de l'exploitation.

« En plus de subventionner directement les projets d'exploration, le PEMY procure un puissant effet de levier aux entreprises en leur permettant d'aller chercher des fonds supplémentaires auprès des investisseurs », a expliqué le ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources, M. Scott Kent. « Nous avons aussi constaté que le programme est un stimulant qui incite les entreprises à s'installer au Yukon et à investir dans l'économie locale. »

Au cours de la saison dernière, 55 projets d'exploration ont reçu une aide financière dans le cadre du programme. Ce nombre représente la moitié des projets qui étaient alors en cours dans le territoire. Le financement accordé à ces projets a eu comme conséquence immédiate le jalonnement de 300 nouveaux claims miniers et la découverte de 12 nouveaux gisements minéraux.

Depuis longtemps, le PEMY contribue à aider les prospecteurs qui ont fait d'importantes découvertes de gisements minéraux au Yukon.

Le PEMY est un programme concurrentiel axé sur les propositions et sur la valeur de celles-ci. Les projets les plus susceptibles d'être financés sont ceux qui ont le plus de chance de réussir et qui risquent le plus de générer des investissements supplémentaires dans l'économie yukonnaise.

Pour l'année en cours, la date limite de présentation d'une demande dans le cadre du programme est le 31 mars.

Pour en savoir plus :

Programme d'exploration minière du Yukon : geology.gov.yk.ca (en anglais).

-30-

Renseignements :

Elaine Schiman
Communications
Conseil des ministres
867-633-7961
elaine.schiman@gov.yk.ca

Jesse Devost
Communications
Énergie, Mines et Ressources
867-332-1177
jesse.devost@gov.yk.ca

Communiqué numéro 14-021

Stay up to date with the latest Yukon government news by subscribing to our RSS feed here:
<http://www.gov.yk.ca/news/rss.html>. Or follow us on Twitter @yukongov.